

El prestigioso diseñador Modesto Lomba preside el jurado de la Mejor Calzada que se ha presentado en MOMAD

06/03/2017



Esta mañana se ha presentado públicamente el jurado.

Los componentes del jurado del Premio a la Mejor Calzada 2016 se han presentado públicamente hoy en el marco de la Feria de Calzado de Madrid, MOMAD, cuyos componentes dijeron que **están trabajando para anunciar en próximas fechas el nombre de la elegida** entre las posibles candidatas, según ha explicado la organizadora del acto de la Mejor Calzada, Manuela Laguna: "Se trata de una lista de posibles candidatas que el jurado elabora cada año, aunque **está pendiente de confirmarse si la elegida ha aceptado la propuesta**", ha puntualizado Laguna.

El presidente del jurado es el diseñador **Modesto Lomba**, quien también es el presidente de la Asociación de Diseñadores Españoles; y el resto de miembros son el fotógrafo de moda, conocido por sus colaboraciones con Armani, **Víctor Cucar**; la estilista Cristina Reyes, que trabaja con famosas como Isabel Presley, entre otras; la bloguera **Lucía Fernández**; y la que fuera editora de moda de Vogue en España, la periodista **Flora González**.

El premio a la Mejor Calzada se entregará el próximo mes de junio en el Teatro Castelar de Elda, pero su fecha

exacta no se ha fijado todavía puesto que tiene que coincidir con la agenda de la persona que reciba este premio.

Por su parte, la directora del museo, **María Dolores Esteve**, ha resaltado en rueda de prensa que "España es un país de creatividad y buen hacer, que en el mundo de la moda destaca por la calidad de sus producciones. Estamos aquí porque creemos en las **sinergias entre el mundo del calzado y el diseño dentro del sector**".

Asimismo, ha recordado que **el pasado año se vendieron 150 millones de pares de zapatos españoles** y "hay que seguir promocionando el calzado español. El museo es fiel al apoyar a la marca de calzado español y por ello queremos otorgar otro año más el galardón a la Mejor Calzada en el que se premia a la embajadora del calzado, un galardón que los diseñadores otorgan a las consumidoras finales".

Ha agregado que "en esta ocasión **presentamos una retrospectiva de las mujeres galardonadas de los últimos 15 años**, que se puede ver también en el Museo del Calzado, junto a la exposición de maquinaria y zapatos de todas las épocas".

Por su parte, el diseñador **Modesto Lomba ha agradecido al Museo del Calzado que hayan pensado en él** pues "es un honor presidir este jurado y el compromiso de la búsqueda de la mejor calzada que representará a una industria tan importante como la de

este sector en nuestro país, aunque creo que hay muchas mujeres anónimas que son también las mejores calzadas".

El fotógrafo **Víctor Cucar** ha manifestado que ha trabajado en México pero ahora lleva 22 años en España: "Para mí, **los zapatos son una pieza muy importante e intento que salgan siempre zapatos españoles** en las producciones que hago. Por ello, es un honor pertenecer al jurado". Mientras que **Lucía Fernández** ha recalcado que para ella "también es un privilegio estar aquí con grandes profesionales y estamos ansiosos de escoger ya a la galardonada, pero **es difícil porque hay muchas mujeres que pueden representar al escaparate español del calzado**".

Asimismo, **Flora González** ha dicho que "como periodista de moda siento fascinación por las pequeñas obras de arquitectura que condicionan nuestra forma de caminar y de vestirnos. Es por tanto un orgullo pertenecer al jurado pues los zapatos condicionan mucho mi día a día".

Para finalizar, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha dado las gracias a Modesto Lomba por haber querido presidir este jurado, y a sus componentes al decir que "**hemos utilizado este premio como bandera del zapato de calidad que se hace en Elda**. No hay otra ciudad más especial para designar ese premio por la alta calidad de producto que se fabrica en la ciudad. La persona que sea designada llevará la bandera del diseño de Elda por toda España", ha concluido.